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令和３年第 11 回 魚津市教育委員会会議録 

 

１ 開催日時及び場所 

令和３年 11月 30日（火）  場所 第一分庁舎２階会議室 

午後 3時 30分～午後４時 30分  

 

２ 出欠について 

教育長  山 瀬   敬 

１ 番  伊 東 潤一郎 

２ 番  山 浦 春 美 

３ 番  片 山 さゆり 

４ 番   松 本 修 治 

 

３ 出席職員 

次長兼教育総務課長 

生涯学習・スポーツ課長  

こ ど も 課 長 

図 書 館 長 

埋 没 林 博 物 館 長 

学 校 教 育 係 長 

生涯学習・文化係長 

窪 田 昌 之 

山 本 浩 司 

村 﨑   博 

初 道 ゆかり 

石 須 秀 知 

石 﨑 有希子 

塩 田 明 弘 

教育委員会参事 

地 域 協 働 課 長 

学校給食センター所長 

水族館博物館管理課長 

総 務 係 長 

ス ポ ー ツ 係 長 

 

森 田 美 幸 

小 林 孝 仁 

 高 吹 浩 司 

石 川 勝 弘 

石 崎   薫 

高 森 哲 也 

 

       

４ 傍聴人 ３人 

 

５ 会議の要旨 

午後３時 30分 山瀬教育長が開会を宣する。 

 

 ⑴ 会議録署名委員の指名について 

   ２番 山浦委員を指名した。 

 

⑵ 前回会議録の承認 

全員異議なく承認した。 

 

⑶ 議案       

議案第 63号 

 

 

議案第 64号 

 

議案第 65号 

教育委員会の事務の点検及び評価結果報告書（令和 2年度分）について 

石崎総務係長、森田参事、塩田生涯学習・文化係長、高森スポーツ係長から説

明し、全員異議なく承認した。 

魚津市優良青年・団体表彰について 

 塩田生涯学習・文化係長から説明し、全員異議なく承認した。 

魚津市公民館条例施行規則の一部改正について 

 小林地域協働課長から説明し、全員異議なく承認した。 
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⑷ 報告事項 

  ①魚津市公民館条例の一部改正について 

②令和３年度スポーツ係主要行事 (予定) 

③魚津水族博物館事業 

④令和３年度12月補正予算について 

  

  議案  

【教育委員会の事務の点検及び評価結果報告書（令和 2 年度分）について】 

松本委員 

森田参事 

 

山浦委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊東委員 

 

 

 

窪田次長 

 

 

 

教育長 

石崎学校教

育係長 

伊東委員 

 

 

 

 

教育長 

３ページにある適応指導教室「すまいる」の利用人数はどれだけですか。 

 登録者は 30名です。定期的に通所できている子供は 10～20名です。通所頻度に

ついては個々に違います。 

 学識経験者からのご意見はなかったようですが、令和元年度から配置された特別

支援教育コーディネーターによって幼稚園・こども園等から小学校へ入学する子供

達の接続が大変滑らかになり実績をあげていると思います。 

 コーディネーターは、支援が必要な子供達の様子を見ながら小学校にスムーズに

入学できるよう調整をされています。 

 さらに、特別支援教育コーディネーターが「すまいる」に在籍しておられ、こど

も課の母子父子自立支援員が定期的に「すまいる」を訪れて連携をとっています。

「すまいる」を利用している 3分の 1は母子家庭です。家庭環境は、不登校になる

ことに大きく関わっています。支援員が定期的に情報を収集することができている

ので、こども課に相談に来る母親等に対してもスムーズな対応ができていいます。 

 また、「すまいる」の子供達に必要とされる関係機関、例えば県立リハビリテー

ション病院などとの連携もうまくいっており、ここ３年間で大きな実績を上げてい

ると感じています。 

 学識経験者意見に対して記載してある取組状況は、来年度の何にどのようにいか

されるのでしょうか。例えば去年の指摘に対して今年はこんな風に生かした結果ど

うなったかという実例があれば聞かせて頂きたいと思います。今年の意見に対して

どのように変化さえていくかということについても伺いたいと思います。 

 具体的なものでは、タブレットが導入された後に、様々なＩＣＴ教育を推進して

いるところです。タブレットの持ち帰りについてのルールを決めたり、フィルタリ

ング設定を行うなどの実例があります。また、関係各課において評価結果の今後の

事務の取組みについて議論しています 

 ５ページの通学路の安全点検の中に具体的に改善した部分もあります。 

 危険な箇所について改善しました。横断歩道のカラー塗装やグレーチングなど出

来るものから行っているところです。 

 学識経験者の意見により気づいたことについては予算付けが必要になるもので

あると思います。報告書を議会に提出して公表することは、予算の獲得につながる

と考えます。例えば安全点検は、最終的には子供達の安全を確保することが目的で

す。点検を行うことにより危険度の区分個所数などを明らかにすることで必要な予

算が見えてくると思います。 

 貴重なご意見を頂きました。有識者からの意見が生かされるように努めていきた
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いと思います。 

 

【魚津市優良青年・団体表彰について】 

伊東委員 

 

 

 

山本生涯学

習・スポーツ

課長 

 優良青年の方をどのように成人に紹介するか考えて頂きたいと思います。 

優良青年を表彰する意義は、成人する方が、こんな風になりたいと思えることだと

思います。優良青年が活躍している動画映像を流せば成人に伝わると思いますので

ご検討ください。 

 成人式のアトラクションについては実行委員会で検討されています。今ほどのご

意見を実行委員に伝えたいと思います。 

 

 

議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


